
REQUERIMENTO No 41/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre reforma do Ginásio Municipal de Esportes Francisco de Souza

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa as
devidas informações sobre o projeto de reforma do Ginásio Municipal de Esportes Francisco
de Souza;
I- se há empresa contratada para a realização do mencionado serviço;
II – se a verba destinada ao Governo Municipal é suficiente para a conclusão da referida
obra;
III – qual a data prevista para o início da reforma; e,
IV – depois de pronto, se já existe uma programação para a população desfrutar desse
benefício com atividades programadas.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 11 de março de 2022.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
(Capoeira)
Vereador


